



にこ★にこ

令和6年12月2日 うめ組担任

気がつけば、カレンダーも残り一枚となりました。クリスマスの曲をよく耳にするようになり、お友だちとクリスマスの曲を歌い、クリスマスを心待ちにしている姿が見られます。2024年の締めくくりが元気で笑顔あふれる楽しいものとなるように努めていきたいと思ひます。

マラソン大会

マラソンの練習では「ちょっとしんどい」と話す子どももいましたが、マラソン大会当日は子どもたち一人ひとりが「今日は1位取れるように頑張る!」「今日はママが見に来てくれるから最後まで走る!」と自分なりの目標を持ち、意気込む姿が見られました。誰一人諦めることなく最後まで完走することができました。保護者の皆様の応援のおかげで最後まで頑張ることができたと思ひます。たくさんの温かい応援をありがとうございました。



サツマイモ掘り



子どもたちが楽しみにしていたサツマイモ掘りをしました。どんどん出てくるサツマイモに大興奮! 収穫したサツマイモは焼き芋にして食べました。焼きたてはほくほくで「おいしー♡」「おかわり!」と大喜びの子どもたちでした。

お知らせ

うめ1組の上久保あゆみ先生が12/17から産休になります。その間箕輪千津子先生がうめ1組に入ります。よろしくお願ひ致します。



個人懇談

先日はお忙しい中、個人懇談にお越しいただきまして、ありがとうございました。

子どもたちの成長した姿を保護者の方と共有することができ、嬉しかったです。また、子どもたちのことや進級に向けて気になることがあれば気軽に担任までお知らせください。



12がつうまれのおともだち

4名のお友だちが、5歳になります。

＼おめでとう!／

